



Sección Sindical Metro de Madrid

# Solidaridad Obrera

solidaridadobrero.info / solidaridadobrero.org  
C/Valderribas 49, 2º Izq, 28007 Madrid Tlf.: 91 433 57 86  
email: soliobrero@gmail.com

Interior: 84236/38733 (Fax)  
Móvil: 610 07 80 90  
soliprevencion@gmail.com



04 de julio de 2023 - Aviso 56

*La lucha es el único camino*

## ¡SI TOCAS A UNO, NOS TOCAS A TODAS!

Una vez más, la Dirección de Metro vuelve a mostrar su desfachatez.

Como todo el mundo ya conoce, la gestión que ha venido realizando Metro de Madrid con respecto al amianto ha sido exponer a los y las trabajadoras a este mineral asesino, sin ningún medio de protección, sin importarles que enfermemos o muramos y con una única preocupación: que no se vea afectado penalmente ninguno de ellos o ellas.

Mientras, el conjunto de trabajadores y trabajadoras seguimos esperando con miedo no ser el siguiente afectado, no caer enfermos por amianto, porque sabemos que Metro nos abandonará a nuestra suerte. Primero tratarán de hacerte cuantas pruebas se les ocurra para tratar de descartar que tu afección tenga su origen en el amianto (culpando al tabaquismo, pluriempleo o a la uralita del gallinero). Tras este primer paso, intentarán reubicarte, hacerte creer que les importas, pero solo te esconderán para que no les molestes, para que tus compañer@s y amig@s no se enfaden aun más viendo como a la Dirección de esta empresa no le importas nada de nada, dejándote bien claro que únicamente eres un número.

Con este panorama, vemos como nuestros compañeros y amigos siguen enfermando; vemos como **no se compensa esa pérdida de esperanza de vida**; vemos como **ni tan siquiera a nuestros compañeros enfermos se les concede una incapacidad por accidente laboral**- como marca el Protocolo de Vigilancia Específica por Amianto del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad -para que puedan recuperar tiempo y compartirlo con sus familias y amigos.

En estas últimas semanas hemos visto como surgía desde los compañeros y compañeras de TT.CC. un movimiento encaminado a luchar por estas y alguna reivindicación más relacionada con el amianto, como la **activación del seguro de vida** o la **realización de un TCAR** que descarte afecciones derivadas de la exposición al amianto.

A partir de esta movilización, iniciada por un compañero diagnosticado como enfermo positivo por amianto en el Área de Mantenimiento de Material Móvil, además de recoger firmas con sus exigencias y convocar una concentración el pasado jueves frente a las oficinas de Metro, se colocaron en la mayoría de los Depósitos de Metro pancartas donde se le reclamaba a Metro por obligarnos a continuar trabajando enfermos por amianto. Pues bien, la Dirección de Metro de Madrid, molesta al ser señalada por su vergonzosa y miserable gestión sobre los enfermos por amianto, ordenó al servicio de guardería que las retirara, incluso las que se habían colocado fuera de los recintos, en vallas frente a la entrada. Ante las protestas por esta acción, en primer lugar, la Jefa de División de RR.HH. alegó que no había motivos para generar ruido "ahora que la cosa está tranquila" (mientras que mantienen a nuestro compañero trabajando con una sentencia de muerte) y tras continuar las quejas, en segundo lugar, llegó a amenazar con frenar la indemnización de otro compañero jubilado- también envenenado con amianto -de no paralizar estas acciones de protesta. Mas bajo no se puede caer.

Para Solidaridad Obrera, Metro ha cruzado la línea del respeto a las y los trabajadores de esta empresa, intentando por todos los medios acallar las voces discordantes, las voces que gritan contra la inhumana y torticera gestión ante el que es- hoy día -el mayor y más letal enemigo de la salud de las y los trabajadores en esta empresa: **EL AMIANTO**.

Madrid a 04 de julio de 2023  
Por **Solidaridad Obrera**  
LA JUNTA SINDICAL



*De cada uno según sus fuerzas a cada uno según sus necesidades* Piotr Kopro-